

KATA PENGANTAR

“Dengan nama Allah Yang Maha Pengasih, Maha Penyayang. Segala puji bagi Allah, Tuhan seluruh alam. Yang Maha Pengasih Maha Penyayang. Pemilik Hari Pembalasan. Hanya kepada Engkaulah kami menyembah dan hanya kepada Engkaulah kami mohon pertolongan. Tunjukilah kami jalan yang lurus. Yaitu jalan orang-orang yang telah Engkau beri nikmat kepadanya; bukan jalan mereka yang dimurkai, dan bukan pula jalan mereka yang sesat.” (QS Al Fatihah)

Segala puji hanya milik Allah SWT yang mana berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penilaian Rujukan Pasien Bersalin Peserta BPJS Kesehatan di RSUP Dr. Hasan Sadikin Periode 1 Oktober – 31 Desember 2014”. Tak lupa juga penulis sampaikan sholawat serta salam kepada Nabi Muhammad SAW, kepada sahabatnya, tabiin, tabi’ut tabiin, dan kepada seluruh umatnya sampai akhir zaman nanti, insya Allah.

Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada yang terhormat Prof. Dr. Ieva B Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Univesitas Islam Bandung, Prof. Hidayat Wijayanegara, dr., Sp.OG(K) selaku pembimbing pertama, Dr.Nugraha Sutadipura, dr., M.S selaku pembimbing kedua, dan para dosen serta karyawan di Fakultas Kedokteran Unisba yang senantiasa membimbing penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada pihak rumah sakit RSUP Dr. Hasan Sadikin dan kepada pihak Komite Etik RSHS yang telah

membantu dalam proses pengambilan data. Sungguh berkat bantuannya, penulis dapat menyelesaikan penelitian ini.

Ucapan terimakasih pun tak terlupa penulis sampaikan bagi semua sahabat-sahabat spesial, para teman sejawat di Fakultas Kedokteran Unisba yang senantiasa memberikan semangat untuk penulis agar tetap tegar dalam penyusunan skripsi ini. Kepada sahabat-sahabat terdekat penulis di Jaisyu Muhammad, Ridho, Insan, Fadhil, Wanda, Dede, Kharisma, Bayu dan semuanya. Kepada adik-adik 2012 yang sangat penulis sayangi dari Syaifus Syabaabillah, Riyan, Omar, Valdi, Ija, Ikip, Bardan, Gery, Ihsan, Yusuf, Adhie, Lutfi, dan semuanya. Dan kepada adik-adik tercinta yang penulis bina secara langsung yang penulis sangat berharap dapat terus bersama mereka hingga di surga kelak, yaitu M Arief Sumadilaga, Pebri RSCLM, Arief Fadli Putra, Adam Ibrahim, M Hasan, M Gilang, Ricky R, Edi Supriadi, Cahya Dinata, dan M Fauzan Farhan. Kepada teman-teman JM, SS, DZ, dan ZF, semoga kita semua dapat istiqomah menjadi orang-orang saleh dan dikumpulkan bersama-sama di surga-Nya kelak.

Dan terakhir ucapan terimakasih yang terhangat penulis sampaikan kepada Aminah Am.Keb, Umi-nya penulis, Samsu Hidayat, Abi-nya penulis, Mutia Azzahra, adiknya penulis, dan Andika Nugraha, kakaknya penulis. Mereka semua senantiasa menjadi nafasnya penulis ketika penulis sedang kehilangan udara kehidupan, yang senantiasa menjadi cahaya penunjuk jalan setapak pada rahmat Allah ketika penulis sedang berada di dalam kegelapan, dan yang senantiasa menjadi air jernih yang dapat membasuh hati penulis ketika hati penulis dilingkupi panasnya dosa-dosa amarah. Semoga cinta karena iman kepada Allah SWT ini

dapat kekal selamanya yang bahkan kematian tidak bisa memisahkan kita, aamiin insya Allah.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis menghaturkan permohonan maaf yang sebesar-besarnya dan penulis sungguh mengharapkan kritik maupun saran untuk perbaikan di waktu mendatang.

Akhirnya, dengan segala pengharapan hati, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada siapapun yang membacanya. Barakallahu li walakum.

Bandung, Juli 2015

Penulis